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ウィンドサーフィンRS：X8.5クラスの日本代表選手強

化合宿歓迎セレモニーが宜野湾港マリーナにて行われま

した。選手を代表して新嶋莉奈選手は「素晴らしい環境

の中で練習できることに感謝し、一瞬たりとも時間を無

駄にしないよう、チームジャパンで精進していきます」

と決意を語りました。強化合宿は宜野湾港マリーナにて

12月7日～20日まで行われました。

ウィンドサーフィン日本代表強化合宿歓迎式

宜野湾の地で、世界と戦う準備を

市出身の写真家・石川竜一さんが沖縄で撮影した人々

や風景の写真を大判で展示した写真展「okinawan portraits 

2012-2016（石川竜一写真展）」が市立博物館にて12月12

日～1月13日まで開催しています。写真展開催に伴い、

12月15日には石川さんご本人によるギャラリートーク

が行われ、来館した約50人ものお客さんは、石川さんの

作品を熱心に見入っていました。

この度、市では「地域キャリア教育支援業務」がスター

トとし「宜野湾市みらいづくり連携協議会」が発足しまし

た。本協議会では、本市の将来を担う人材の育成を目的

とし、市内の産・学・官が協働して、地域の教育、課題、

街づくりについて話し合い、キャリア教育を中心とした

様々なプログラムを実施していきま

す。今年度は、市内で活躍されてい

る方や企業の皆さまと協力しながら、

市内の小中学校において、職業人講

話や出前講座などを予定しています。

市報や市HPを通して市民の皆さまに

も情報をお伝えしていきます！

【10月3日   普天間小での職業人講話の様子】▲

　講師：（株）Summer Time Studio    槐  義將 氏

石川竜一写真展が開催されました

okinawan portraits 2012-2016

普天間未来基金贈呈式

沖縄綜合警備保障株式会社

沖縄綜合警備保障株式会社（池田典夫代表取締役社長）

より、松川市長へ普天間未来基金への寄附金贈呈があり

ました。同基金は、返還後の基地跡地利用の推進を図る

ため、ふるさと応援寄附金の一部および企業等からの寄

附金等を積み立てる基金として平成29年7月に設立され

ました。池田代表取締役社長から「将来の跡地利用に役

立ててほしい」とお言葉をいただきました。

高齢者専用住宅「願寿苑」を経営する名嘉廣さんとご家

族の皆さんが松川市長を訪ね、寄附金の贈呈を行いまし

た。平成23年より継続して寄附されており、いただいた

寄附金は老人福祉センターや児童センター、保育所など

の備品購入に役立てられています。名嘉さんは「今後も

継続していきたい」と笑顔で語りました。

願寿苑（がじまる）寄附金贈呈式

福祉の充実のために

宜野湾市PTA研究大会が中央公民館集会場にて行われ

ました。同研究大会は、PTA本来の目的達成のためさま

ざまな課題を把握し、その解決に向けて努め、時代に適

用するPTA活動の在り方を探求することを趣旨として開

催されています。大会では、普天間第二小学校PTAと真

志喜中学校PTAによる研究発表が行われ、地域社会との

連携の重要性などについて発表がありました。

市PTA研究大会開催

夢に向かって努力しつづける子どもを育てる

『宜野湾市みらいづくり連携協議会』

が発足しました！

こみゅにてぃ  見  聞  録

1212  2019・1・10  2019・1・10市報 市報 


